

# まちのわたり



身近なできごとや旬の話題を、  
企画振興課秘書広報担当(役場1階)(☎ 6550)まで  
お知らせください。皆さんからの情報をお待ちしています!!



▲建築組合の皆さんによる素晴らしい技術で、ベニヤ板がどんどん家の形になっていきました

建築組合では、職人の技を生かして地域のためにと、さまざまな活動をされています。  
今回、高さが約2mの家を2つ製作され、「子どもたちの頭が屋根に当たらぬい」ような工夫もしていました。  
建築組合の皆さん、ありがとうございました。



8月26日(水)、日野町建築組合(岡崎保支部長)の9名の方が、日野幼稚園の子どもたちのためにと、木製の家の形を作った遊具を製作してくださいました。

暑い日差しの中、園庭で1日がかりの作業となりました。

く

だ

い

ま

し

た

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

る

## 今年の芋競べは、東の勝ち

「近江中山芋競べ祭り」



▲柵の外からは多くの観客が芋競べの様子を見守りました

の日（火）、中山の熊野神社・野神山で「近江中山芋競べ祭り」が行われました。「」の祭りは、国の重要無形民俗文化財に指定されており、800年以上の伝統を持ち「天下の奇祭」と呼ばれています。中山東と中山西の名家で栽培された里芋の中で、最も大きい里芋の長さを競います。（里芋の長さ：葉の先から芋の先まで）今年の里芋は、東が望月齋二郎さん（241cm）、西が吉村かつさん（233cm）が作られたものです。山若と呼ばれる袴姿の青年たちが、「丈尺」と呼ばれる長さ一尺の木を用いてお互いに何度も測り合い、今年は東の勝利。東が勝つと不作であると言われていますが、豊作になるといいですね。



▶幅広い年代の参加者が、ソフトボールを楽しまれました



▶キッズサーキット開始前に選手たちを誘導する商工会青年部の皆さん

## ソフトボールで地域をつなげよう

### 8時間耐久ソフトボール大会

9月13日（日）、西大路小学校グラウンドで、西大路ユースクラブ主催の「8時間耐久ソフトボール大会」が開催されました。より多くの地元の方に気軽に参加してもらえるようにと、8時間の内であればいつでも参加可能とし、延べ50人が参加されました。「後輩たちが頑張っているので」と、青年たちの活動を応援し、参加された方もおられました。

当日は、夏日のような晴天に恵まれ、声掛け合いながら、ソフトボールを楽しんでいました。子どもから大人までが交流できるソフトボール大会となりました。

## みんなで作り上げたフェスティバル

日野町商工会青年部などが主催

9月6日（日）に開催された「グリムM TBフェスティバル2009」には、町内外から、最年少4歳の女の子をはじめキッズサーキット・ジユニアサーキット・4時間耐久レースを合わせて、519名が参加されました。

これほど定着したフェスティバルも、最初の頃は、日野町商工会青年部の方たち自らの手でコースの整備を行なうなど、手探りで始められたそうです。記念すべき20回目を迎えるこの事業を始めた方々は、「日野町のまちおこしとして生まれ、文化・レクリエーション事業のひとつになり、町のPRになつてうれしい」と話してくださいました。